

Kesslerloch vielseitig nutzbar

Bei der aktuellen Diskussion um die Umzonung des Zementi-Areals in Thayngen stört es mich, wenn behauptet wird, man habe das Kesslerloch in den letzten 60 Jahren nicht geschätzt. Es wird von vielen Einzelpersonen, Familien und Gruppen regelmässig genutzt, sei es für ein kleines Picknick oder eine «Brötlete», sei es für ungezwungene Festivitäten. Die Fellfeste sind legendär und entlocken uns älteren Thayngern nach wie vor ein Schmunzeln. Ganz besonders gerne erinnere ich mich aber an die Jubiläumsfeier 125 Jahre Turnverein Thayngen zurück. Die drei Festtage in der Naturarena Kesslerloch waren für rund 3000 Besucher ein einmaliges Erlebnis. Was die Organisatoren damals an Fronarbeit geleistet haben, verdient grössten Respekt. Doch der vergossene Schweiss lohnte sich, er schweisste alle Turnerinnen und Turner zusammen. So etwas soll auch künftig möglich sein. Deshalb werde ich am 15. November der Umzonung zustimmen.

Roland Lauber

Thayngen